
 議題
①本校の教育活動について
②生徒との懇談内容について

①特別支援教育の観点を取り入れた授業実践、和工ハウスプロジェクトの進捗状況、
　新たな工業教育に関するワーキンググループ会議について、校⾧から報告した。
②協議の前に、本校生徒（生徒会、部活動を行っている生徒の代表９名）と４５分
　程度、３つのグループに分かれて懇談を行った。その後、各グループでの懇談内
　容を共有した。
③生徒との懇談を受けて、今後の活動の方向性について意見交換した。
【生徒の意見】
・LGBTの視点から考えて、今の校則は正しいか考える必要がある。
・工業にはいろいろなジャンルがあり、自分の⾧所・短所を発見できた。
・実習は楽しいが、座学はしんどい。
【委員からの意見】
・自分の思いを言葉にして伝えることができていると感心した。
・座学に興味が持てるよう、プロジェクタの活用やプリント類のデータベース化が
　必要では。

閉会後、希望する委員により定時制の授業参観を行った。 第３回運営協議会のようす
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③今後の活動内容について
④次回の協議題について
⑤定時制の授業参観

 議論した主な内容
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